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EM PLENÁRIA NACIONAL DA CONAB, 
EMPREGADOS PÚBLICOS QUESTIONAM 

A ESCOLHA DO PLANO DE SAÚDE DA 
GEAP PARA SUBSTITUIR O SAS

Ontem à noite, 20, foi realizada de maneira virtual, 
pela Plataforma Zoom, uma Assembleia Nacional 
com as trabalhadoras e os trabalhadores da Conab, a 
Condsef/Fenadsef e a Asnab. Em pauta, a decisão da 
Empresa por substituir o atual Serviço de Assistência à 
Saúde (SAS), pelo plano de saúde da GEAP, já utilizado 
pela maioria dos servidores públicos federais.

Observando a experiência dos servidores que já 
utilizam a GEAP, o horizonte não parece promissor. 
Hoje, a Condsef/ Fenadsef precisa lidar com a 
constante judicialização dos valores de reajustes 
abusivos praticados pela operadora de saúde. Muitos 
servidores acabaram cancelando o convênio por não 
conseguir mais pagar.

Com esse histórico, os empregados públicos da 
Conab receiam ser fortemente prejudicados caso a 
mudança se consolide. Isso dependerá da contrapartida 
a ser feita pelo governo federal que precisa ser suficiente 
para não onerar o orçamento dos trabalhadores.  Outra 
questão que necessita de esclarecimento diz respeito 
aos valores a serem pagos pela coparticipação.

Até agora, só há a previsão de migração do SAS 
para o Plano da Geap a partir de 1º de junho. Também 
o informe de quem faz tratamento pelo SAS, deve 
continuar até terminá-lo. As duas informações foram 
citadas pelo presidente da empresa, em viagem à 
Conab de Pernambuco, quando foi questionado pelos 
servidores. As demais questões permanecem sem 
respostas.

Ao final da assembleia ficou acertado que a Confsef/ 
Fenadsef fará um estudo jurídico para amparar o 
questionamento dos empregados sobre a adoção 
da GEAP, bem como para embasar a construção de 
propostas alternativas a serem feitas pela categoria. 
Com o estudo pronto, cada sindicato da base da 
Condsef chamará uma assembleia com os empregados 
em conjunto com a Asnab para discutir as orientação da 
assessoria jurídica da Condsef.

AUDIÊNCIA PÚBLICA NA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA DO CEARÁ DEBATE O 

DESMONTE DO INSS
Entidades sindicais convidam a população para 

debater sobre a garantida do acesso à população e dos 
direitos dos servidores do Instituto

A categoria teme ficar sem assistência à saúde por não 
conseguir pagar os reajustes abusivos e os valores

de coparticipação


